

CONFERENCIA DE PRENSA

Gobierno tiene la obligación de informar al pueblo sobre la CONVEMAR

La congresista Julia Valenzuela ante el pedido del Ejecutivo para suscribir la Convención del Mar y el pronunciamiento del titular del Congreso a favor de promover dicha Convención en la presente legislatura, realizará de manera conjunta con los representantes de los diversos gremios y frentes nacionales una conferencia de prensa este viernes 19, a las 11a.m. en la Sala Mohme del Congreso de la República.

Quienes informarán a la opinión pública sobre las ventajas y desventajas reales de la Convención del Mar, que es una instancia internacional que regula el espacio marítimo de los países que son miembros de esa Convención y que es de carácter supranacional. El problema limítrofe marítimo con Chile y la propuesta de una línea equidistante o recurrir a un arbitraje que solucione las diferencias limítrofes entre ambas naciones.

El pedido del ex canciller Manuel Rodríguez Cuadros para que el Perú suscriba la CONVEMAR ante la ONU, debiendo formular una Declaración Unilateral que compatibilice esta adhesión de acuerdo con lo señalado por el marco jurídico de la Constitución Peruana, una propuesta o maniobra política que deviene en letra muerta.

Este evento contará con la presencia del embajador Alfonso Benavides Correa, Cap. de Navío (r) Lizandro Paredes de la Marina de Guerra, representantes de la Marina Mercante, la Comisión Patriótica para la Defensa del Mar de Grau, el Sindicato Único de Pescadores del Perú, la Federación de Pescadores y el Colegio de Ingenieros del Perú - capítulo de Ingeniería Pesquera.

Con el ruego de su difusión y cobertura.

Lima 18 de Agosto del 2005

Entrevistas congresista Julia Valenzuela 9874-0556 / Prensa Sr. Marín 9625-4061 / 311-7488